
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 008/2022 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PDT, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE ISENÇÃO DE HORAS 

MÁQUINAS PARA A NOVA SAFRINHA DE SILAGEM. 

 

JUSTIFICATIVA 

Passamos por uma das piores senão a pior safra dos últimos tempos, alto 

custo para a produção do leite, constante baixas no valor do litro do leite, 

entendemos que uma maneira de amenizar esses prejuízos, seria a isenção das 

horas máquinas para a nova safrinha de silagem, auxiliando assim nossos 

agricultores e diminuindo os gastos dos mesmos. 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 09 de maio de 2022. 

 

VER. JONAS ALVES 

VERª. SALETE RODRIGUES ZANDONÁ 

VER. ROGER CASAGRANDA 

VER. GUSTAVO LUIZ DAL MORA 


